

<http://www.ladepeche.fr/article/2017/08/19/2630205-le-bsc-ouvre-sa-saison-a-blagnac.html>

Publié le 19/08/2017

Le BSC ouvre sa saison à Blagnac



Le groupe de joueurs version 2017-2018./ Photos DDM J. B.

Avec une longévité presque inégalable, le BSC entame ce soir sa 8e saison en National 3 (ex CFA 2). À l'occasion de cette reprise de championnat nouvelle formule, les Balmanais se déplacent à Blagnac, nouveau promu dans cette catégorie, ce soir à 18 heures au complexe sportif d'Endromède. Un derby indécis, les confrontations dans le passé entre ces deux équipes ont souvent tourné à l'avantage du club qui reçoit. Après une préparation des plus sérieuses ponctuées de six matchs amicaux très prometteurs où les recrues se sont bien intégrées, les dirigeants et entraîneur attendent beaucoup de ce derby haut-garonnais qui lance la saison 2017-2018.

L'objectif principal des Balmanais est de faire mieux que la saison passée où ils ont terminé 4es... avec de nombreux regrets. Seul bémol pour ce derby et premier match de la saison, ce sera une équipe quelque peu amoindrie qui effectuera l'un de ses plus courts déplacements de la saison. En effet manqueront à l'appel quatre éléments primordiaux (suspensions, blessures) dont Seydina Cissé, Antoine Jouan, Fabien Rodriguez, la nouvelle recrue... et un blessé de taille : Thomas Péchart qui ne reprendra la compétition qu'après la trêve hivernale. En revanche, l'entraîneur Fabrice Dubois pourra compter sur ses nouvelles recrues dont Elhadji Niang, un des meilleurs buteurs durant la phase de préparation.

Le samedi 26 août à 18 h 30, premier match à domicile avec la réception de la réserve professionnelle du Montpellier Hérault.

La Dépêche du Midi